

BROADCAST

Pastikan Kelancaran Pesta Demokrasi, Dandim Jayapura Pimpin Apel Gabungan Pengamanan Pilkada 2024

Dony Numberi - PAPUA.BROADCAST.CO.ID

Nov 27, 2024 - 07:37



Jayapura – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Dandim 1701/Jayapura, Kolonel Inf Hendry Widodo, memimpin apel gabungan pasukan pengamanan Pilkada di Makodim 1701/Jayapura, Dok V Atas, Kelurahan Bhayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura, Selasa

(26/11/2024). Kegiatan ini bertujuan memastikan kesiapan personel dan peralatan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung.

Dalam apel tersebut, hadir personel gabungan dari Kodim 1701/Jayapura, Satrol Lantamal X Jayapura, Denzipur 10/KYD dan Satgas Pamantas RI-PNG Yonif 131/BRS. Kolonel Hendry menekankan pentingnya sinergi antar-aparat untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di wilayah Kota Jayapura.

"Kesiapsiagaan adalah kunci keberhasilan pengamanan Pilkada. Kita semua harus solid, profesional, dan tidak boleh lengah dalam menghadapi setiap potensi gangguan," tegasnya dalam arahan apel.

Ia juga menekankan ulang SOP (Standard Operating Procedure) bagaimana pengamanan TPS (Tempat Pemungutan Suara), penanganan potensi konflik, prosedur evakuasi, pengendalian massa, hingga penanganan ancaman keamanan.

Kesiapan maksimal demi kelancaran pesta demokrasi, Kolonel Hendry memastikan seluruh personel telah memahami tugas dan tanggung jawab masing-masing. Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga netralitas TNI dalam pelaksanaan Pilkada.

"Tugas kita bukan untuk berpihak, melainkan memastikan masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan aman," imbuhnya.

Pilkada serentak di Kota Jayapura tahun ini menjadi perhatian khusus mengingat dinamika sosial dan politik di Papua. Oleh karena itu, koordinasi intensif terus dilakukan dengan berbagai pihak, termasuk Kepolisian, KPU, Bawaslu, dan tokoh masyarakat setempat.

"Dengan kerja sama ini, dengan sinergitas TNI-Polri serta pihak-pihak terkait saya optimis Pilkada di Kota Jayapura dapat berjalan aman dan lancar," ujarnya.

Kegiatan apel gabungan ini ditutup dengan pemeriksaan langsung terhadap kesiapan alat dan perlengkapan operasional. Para personel yang hadir juga diberi arahan untuk terus meningkatkan kewaspadaan, terutama menjelang hari pencoblosan.

Dengan persiapan yang matang, Kota Jayapura diharapkan dapat menjadi contoh pelaksanaan Pilkada yang aman, damai, dan demokratis di Indonesia.
(Redaksi Papua)